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VERBALE N. 03/2020

L'anno duemilaventi, venerdì 3l del mese di gennaio, con regolare convocazione del
Presidente Lorenzo Pusceddu per le ore 17,00, si è riunita la 3" Commissione
Consiliare Permanente della quale fanno parte:
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Per i seguenti motivi:

Problematiche inerenti la conduzione dei cani salvavita per diabetici negli arenili del

Comune di 0ristano

. Yarie ed evetrtuali

Verbale

La seduta ha inizio alle ore 17.

E'presente in qualità di uditrice la presidente delle Pari Opportr:nità Pasqualina
Pippia.
Il Presidente Lorenzo Pusceddu riferisce di essere stato informato dalla stessa

presid. Pippia, e dalle consigliere Obinu e Cadau relativamente ad una letterir
ricevuta dalla Commissione pari opportudtà in favore dei bambini affetti da
diabete.
Come non tutti sanno, alcr)ne razze di cani, opportunamente addestrate, sono in
grado di riconoscere con I'olfatto gli sbalzi di glicemia potenzialmente
pericolosi senza un tempestivo intervento.
I diabetici più a rischio sono quelli per i quali la malattia non si è ancora
stabibzzata, come spesso capita per i bambini fino ai dodici\quattordici anni.
I cani addestrati a riconoscere questa emergenza quando ancora non è a livello
estremo e attirare l'attenzione del malato o di un suo evenfuale futore, sono
quindi equiparabili ai cani salvavita impiegati nel soccorso bagnanti nelle
spiagge o ai cani accompagnatori degli ipovedenti.
Per essere riconosciuti come tali i cani devono essere o!'viamente in possesso di
un documento che certifichi questa peculiarità e il loro utilizzo come salvavita
per i diabetici.

A fronte di queste considerazioni il presidente propone:
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3 CONIMISSIONE CONSILTARE



Il Presidente del la n Commissiofle ll Segretario verbalizza[te della 3" Commissione
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- di richiedere attraverso una mozione I'impegno de1 Sindaco e della Giunta
comunale affrnché possano farsi portavoce presso la Giunta regionale sarda sulla
possibilità di integrare l'ordinanza balneare 2020 all'art. 3 comma "i" e le
successive, con "cani allerta diabete" al pari di quelli da salvamento e per gli
ipovedenti.

La commissione mette ai voti la proposta e I'approva all'unanimità dei presenti.
A margine della seduta la Commissaria Annamaria Uras annuncia la volontà di
rinunciare al gettone di presenza relativo alla seduta odierna, che si conclude
alle 18,10
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